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Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezenove, às nove horas e 1 

quarenta minutos, no auditório do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a 2 

assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do 3 

Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do diretor de centro, Alan Martins de Oliveira. 4 

Estiveram presentes os membros: Blake Charles Diniz Marques, Breno Barros Telles 5 

do Carmo, John Eloi Bezerra, Manoel Quirino da Silva Júnior, Melinda Cesianara 6 

Silva da Cruz, Paulo Cesar Moura da Silva, Roberto Vieira Pordeus, Rudna Angélica 7 
Vieira do Vale e Zoroastro Torres Vilar. Justificaram as ausências os seguintes repre-8 

sentantes: Adriano Aron Freitas de Moura, Álvaro Daniel Teles Pinheiro, Daianni 9 

Ariane da Costa Ferreira, Francisco Alves da Silva Júnior, Joel Medeiros Bezerra, 10 

Humberto Dionisio de Andrade, Rodrigo Cesar Santiago e Thaiane Andrade Cruz. 11 
Depois de apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a 12 

existência de “quorum legal”, o presidente da assembleia, professor Alan Martins de Oli-13 

veira, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – Discussão e aprovação da Ata da décima 14 

primeira Reunião Ordinária do Conselho do Centro de Engenharias do ano de dois mil e 15 

dezoito; Segundo ponto – Indicação da Comissão Eleitoral para o CONSUNI, em atendi-16 

mento ao memorando circular de número nove do ano de dois mil e dezenove; Terceiro 17 

ponto – Apreciação e deliberação sobre renovação de afastamento de docentes; Quarto 18 

ponto – Outras ocorrências; Quinto ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre 19 

a Pauta do CONSEPE: Ponto um – Apreciação e deliberação sobre as seguintes atas do 20 

ano de dois mil e dezoito: décima primeira reunião ordinária e décima segunda reunião 21 

ordinária; Ponto dois – Apreciação e deliberação sobre calendário de reuniões ordinárias 22 

do CONSEPE para o ano de dois mil e dezenove; Ponto três – Apreciação e deliberação 23 

sobre processos de renovaçãode afastamento; Ponto quatro – Apreciação e deliberação 24 

sobre o Calendário Acadêmico da Graduação do segundo semestre letivo do ano de dois 25 

mil e dezenove e o início do primeiro semestre letivo do ano de dois mil e vinte para o dia 26 

dezesseis de março de dois mil e vinte. Enviado via memorando eletrônico de número onze 27 

do ano de dois mil e dezenove (PROGRAD); Ponto cinco – Apreciação e deliberação so-28 

bre Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC’S) dos campi Mossoró, Cara-29 

úbas e Pau dos Ferros. Enviados via memorando eletrônico de número dez do ano de dois 30 

mil e dezenove (PROGRAD); Ponto seis – Outras ocorrências. Após a leitura, o docente 31 

Alan Martins de Oliveira propôs a alteração da pauta apresentada, acrescentando dois 32 

pontos para discussão. Posteriormente, a pauta foi posta em votação e aprovada por una-33 

nimidade. Sendo assim, o ponto quatro passou a ser “Apreciação e deliberação sobre soli-34 

citação de afastamento de docente para pós-doutorado”, o ponto cinco passou a ser “Apre-35 

ciação e deliberação sobre solicitação de afastamento de docente para doutorado”, o ponto 36 

seis “Outras ocorrências” e o ponto sete “Apreciação, deliberação e homologação sobre a 37 

Pauta do CONSEPE”. No primeiro ponto, foi aprovada com quatro abstenções a Ata da 38 

décima primeira Reunião Ordinária do Conselho do Centro de Engenharias do ano de dois 39 

mil e dezoito. No segundo ponto, foi aprovada por unanimidade a indicação dos docentes 40 

Manoel Reginaldo Fernandes, Paulo Cesar Moura da Silva e Joaquim Odilon Pereira 41 

para compor a Comissão Eleitoral para o CONSUNI. No terceiro ponto, foi aprovado por 42 
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unanimidade o processo de solicitação de renovação de afastamento do docente Valmiro 43 

Quéfren Gameleira Nunes. No quarto ponto, foi aprovado por unanimidade o processo 44 

de solicitação de afastamento para pós-doutorado do docente Zoroastro Torres Vilar, 45 

condicionado à apresentação posterior do comprovante de aprovação no processo seletivo 46 

ou de matrícula no estágio pós-doutoral. No quinto ponto, foi aprovado por unanimidade 47 

o processo de solicitação de afastamento para doutorado da docente Romênia Gurgel Vi-48 

eira. No sexto ponto, referente a outras ocorrências, o presidente da assembleia, professor 49 

Alan Martins de Oliveira, informou a todos sobre a previsão de liberação do novo Prédio 50 

do Centro de Engenharias e solicitou aos chefes de departamentos a elaboração de uma 51 

lista dos docentes interessados em ocupar as novas salas. No sétimo ponto, foi apresentado 52 

o ponto um da pauta do CONSEPE, que trata sobre a apreciação e deliberação das atas da 53 

décima primeira reunião ordinária e da décima segunda reunião ordinária. Esse ponto foi 54 

aprovado com duas abstenções. O ponto dois, que se refere à apreciação do calendário de 55 

reuniões ordinárias do CONSEPE para o ano de dois mil e dezenove, foi aprovado por 56 

unanimidade, com a sugestão de alteração da quarta reunião ordinária para o dia vinte e 57 

seis de abril. No ponto três, a respeito da apreciação e deliberação sobre processos de re-58 

novaçãode afastamento dos servidores Addla Kellen Dionisio Sousa de Oliveira, Márcio 59 

Furukava, Midiã Medeiros Monteiro e Rosilda Sousa Santos, cujo processo foi acres-60 

centado à pauta do CONSEPE posteriormente, foram iniciadas as discussões. Ao término, 61 

os processos de Addla Kellen Dionisio Sousa de Oliveira, Márcio Furukava e Midiã 62 

Medeiros Monteiro foram aprovadas por unanimidade. Com relação ao processo de Ro-63 

silda Sousa Santos, a assembleia decidiu abster-se por não ter sido disponibilizado previ-64 

amente o processo para a consulta necessária. O ponto quatro, que trata sobre a aprecia-65 

ção do Calendário Acadêmico da Graduação do segundo semestre letivo do ano de dois mil 66 

e dezenove e o início do primeiro semestre letivo do ano de dois mil e vinte para o dia de-67 

zesseis de março de dois mil e vinte, foi aprovado por unanimidade. O ponto cinco, com 68 

referência à apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curricula-69 

res (PGCC’S) dos campi Mossoró, Caraúbas e Pau dos Ferros, foi aprovado com uma abs-70 

tenção. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, Alan 71 

Martins de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às onze 72 

horas, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do Centro de 73 

Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando 74 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 75 

Chefe do Centro de Engenharias   76 
Alan Martins de Oliveira ____________________________________________________ 77 

Docentes: 78 
Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 79 

Breno Barros Telles do Carmo________________________________________________ 80 

John Eloi Bezerra__________________________________________________________ 81 

Manoel Quirino da Silva Júnior_______________________________________________ 82 

Melinda Cesianara Silva da Cruz______________________________________________ 83 

Paulo Cesar Moura da Silva__________________________________________________ 84 
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Roberto Vieira Pordeus______________________________________________________ 85 

Zoroastro Torres Vilar_______________________________________________________ 86 

Representante Técnico-Administrativo 87 
Rudna Angélica Vieira do Vale _______________________________________________ 88 

Secretária Executiva do CE 89 
Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 90 


